

PCR otorga la calificación de “AA” a la Primera y Segunda Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de PLANTAIN REPUBLIC S.A.

Ciudad de Quito (Noviembre 30, 2022): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió otorgar la calificación de “AA” a la Primera y Segunda Emisión de Obligaciones de PLANTAIN REPUBLIC S.A. con información al 31 de octubre de 2022. La calificación se sustenta en la trayectoria de la empresa en el mercado de la producción de snacks con base en la fruta del plátano. Por otro lado, se evidencia una contracción de los ingresos operacionales debido a la recesión económica, así como, la subida de precios de insumos necesarios para la producción; por lo que sus indicadores de rentabilidad tuvieron una afectación negativa. No obstante, se destaca como principal fortaleza de la entidad los saludables niveles de liquidez que superan la unidad; así como, el adecuado respaldo patrimonial a través del incremento de los resultados acumulados y la capitalización de dividendos por parte de los accionistas. En cuanto a la capacidad de pago de la empresa, se evidencia un incremento debido a un crecimiento en mayor proporción de la deuda financiera en comparación a sus flujos operacionales. Finalmente, se distingue el cumplimiento de los resguardos de ley y de su límite de endeudamiento.

PLANTAIN REPUBLIC S.A., es una empresa que comenzó sus actividades en el año 2003 como un emprendimiento de sus accionistas en Estados Unidos, a través de la importación de chifles a dicho país, así pues, para el año 2005 surge la empresa Villa Brothers Corp., la cual establece la marca TROPICMAX para sus productos y realizó la tercerización de su producción en una fábrica en Guayaquil. En ese sentido, para septiembre de 2009 se constituyó la compañía PLANTAIN REPUBLIC, misma que se dedica a la producción de snacks a base de vegetales como: plátano, yuca, malanga, zanahoria blanca y banano. En ese contexto, la compañía exhibe una producción de veinte contenedores por mes hacia países de Europa, América del Norte, África, Centro América y Oceanía.

Adicional, gracias a la producción altamente tecnificada y la aplicación de buenas prácticas manufactureras la empresa ha adquirido certificaciones de calidad de producto a nivel internacional como son: Kosher, Non-GMO, Vegan, BRC Food, USDA Organic y Gluten Free. De la misma manera, el emisor es parte de los miembros de la Asociación de Exportadores de Plátano (ASOEXPLA) y es el exportador No.1 de snacks de plátano del Ecuador y uno de los más grandes del hemisferio occidental con presencia en más de 40 países del mundo.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:
Ing. Francisca Remache
Analista
fremache@ratingspcr.com

Oficina País
Av. 12 de octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.